
1. EL PROCESO DE SELECCJON DE
UN LOCAL QUE LA JUNTA DE
GOBIERNO HA EMPRENDIDO

La posibilidad de tomar como nueva
sede de la delegació n del PV, futura sede
del Colegio autónom o valenciano, el lo
cal seleccionado se tomó en considera
ción seria alrededor del mes de mayo de
1982. Concretamente, en una junta de
gobierno de la delegación se estudió la
posibilidad de un plan de trabajo sobre la
compra de este local hoy ya elegido. En
aquellos mom entos, esta propuestas se
desechó porq ue la junta de gob ierno no
lo vio con la suficiente claridad. Poco
después se fo rmó una comisión de traba
jo que permi tiera estudiar más reflexiona
damente toda esta propuesta. Esta com i
sión se compuso, con un grado distinto
de partici pación en el trabajo ent re sus
miembros, por: V . Bermejo Frígola, vice
presidente; F. Moreno Mena, vicesecre
tario ; J. Huerta Pérez, tesorero; 1. Ros
Pallarés, vocal de Defensa, y V . l. lopis
Sala, representante en la junta de la Co
misión de Logopedia.

La comisión formada, cuando empezó
a trabajar, comenzó por plantearse la po
sibilidad de alquiler de un local o de com 
prarlo. Se tenía conciencia de que era un
deseo ampliamente formulado el corn-
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Convo cada para el pasado 23 de fe
brero en la junta general de la Delega
ción se incluia en su orden del dia de
convocatoria el punto tres , que decía:
«Información de las gestiones realizadas
sobre un nuevo local .» Sin embargo,
esta información, en el momento de ce
lebrar la junta general, se había conse
guid o concretar en una propuesta des
pués de un largo y denso proceso de
tra bajo. Se trataba de la propuesta de la
compra de un nuevo local. Como ésta
es una decisión de envergad ura, en rea
lidad la deci sión más seria de todas las
emprendidas hasta ahora, con muy
buen ju icio la asamblea de la junta gene
ral la aprcoó con una condición : que se
informara a los colegiados de la Delega
ció n y que se tomara un plazo en el que
se pudieran presentar alegaciones en
contra u ot ras. La junta de gobiern o de
berá sopesar seriamente cada una de
estas aleqaciones. y se compromete a
que, en el caso de que se presenten un
número igual o superior al quince por
ciento de los colegiados con alegacio
nes en cont ra, deberá convo car una
asamblea nueva de junt a genera l en la
que se debatirá este tema. La fecha lími
te para presentar alegacion es en cont ra,
que se ha determinado de modo con
vencional , es el día 15 de mayo . Pasada
esta fecha, la junta de gobierno prose
guirá con su plan de actu aci ón de
acuerdo al programa de t rabajo al que
8 n su día se comprometió.
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Para explicar to dos estos puntos nos
f ijaremos en lo siguiente:

1. El proces o de selección de un lo
cal que la jun ta de gobierno ha empren 
dido.

11. Ju st ificaci ón de la elección pro
puesta a la junta general de la Delega
ción .

111 . Posibi lidades de aprovecha
miento del local elegido y pro puesto .

IV. Condiciones económ icas de rea
lización de la operación. Propuesta de
cuota extraordinaria .

V . Proceso que seguirá y sigue la
junta de gobierno de esta delegación ,
de acuerdo con el mandato de la asam
blea de junta general .



prar un local , y que se concretÓ de un
modo más form al en la asamblea de jun
ta general celebrada en esta delegación
el «OJO» de 1982, cuando se pidió en la
citada asamb lea, y así se compromet ió la
ju nta de go bierno a reservar una partida
de «OJ O» para la com pra de un nuevo
local.

El alquiler de un local se estu dió solici 
tando el precio del alquiler de diversos lo 
cales posibles (las dimensiones no de
bían ser inferiores a 250 metros cuadra
dos y la ubicación preferent e era en plan
ta baja y zona céntrica ). Cuando conoci
mos que el montante anual de alqu iler de
un nuevo local'nunca iba a ser inferior a
la cifra de 700.000 pesetas, rechazamos
esta via y proseg uimos estudiando la vía
de compra.

Solici tamos, a con t inuación, de todas
las empresas y agentes de la propiedad
inm obiliar ia que aparecían en la guía te
lefónica (páginas amarillas), nos remi
tieran propuesta al Colegía . Asimismo,
insertamos anun cios de publicidad en la
prensa diaria, solicitando recibi r ofertas
de t odos los interesados. Finalmente ,
nos dirigimos también también a diver
sas personas individuales que, f ruto de
las gestiones real izadas , habíamos reco
gido sus datos .

Con el con junt o del material reunido
en las navidades pasadas, efect uamo s
distintas cr ibas de las prop uestas, ut ili
zando crit erios económicos y urbaníst i
co s (de precio y de ubi cación ). V isita
mos distintas de estas ofertas, según
nos dist ribuimos este tr abaj o. Finalmen
te , después de oír criterios técnicos, se
leccionamos dos locales, y solicitamos
un est udio más porm enorizado de estas
dos propu estas. Lo s estudios y asesora
mient os los realizaro n:

A rquitectónico : Don Miquel Asins
Cebrián , co legíado de Valencia.

Econ ómico : Doña Marisa Ort uñ o ,
eco nomista valenciana, gerente en la
junta estatal de este Colegio de Psicól o
gos.

Los dos locales seleccionados eran
los siguientes:

1. Bajo de 206 me tros cuad rado s
(en realidad unos 176 metr os cuadrados
ut ilizables), ubi cado en la esqu ina de la
conf luenci a de las calles Conde de 0 10
cau y A lmudin (detrás del Mu seo Pa
leont ológico ), 5.000.000 pesetas.

2. Bajo de 234 metros cuadrado s
(en realidad unos 210 metros cuadrados
aprovechables), ubicado en la calle Eru
dito Orellana (entr e las calles An gel Gui 
merá y la avenida Fernando el Cató lico) ,
9.000.000 pesetas.

11. JUSTIFICACION DE LA
ELECCI ON PRO PUESTA A LA
JU NTA GENE RAL DE LA
DELEGACION

En la ju nta de go bierno del 16 de fe
brero pasado , evaluadas t odas las infor 
maciones recibidas y los trabajos reali 
zados, la com isión que a este efect o se
creó formuló la prop uesta de compra de
la primera de las do s propu estas selec
cionadas, es deci r, el local que se en
cuentra det rás del M useo Paleont ológi 
co y que anteriormente fue ocupado por
el M in ist erio de Hacienda en of icinas.
Esta es la razón por la que no se incluyó
con ma yor claridad en el orden del día
de la asam blea de junta general el 23 de
febrero pasado.

Las razones de esta selecc ión fue ron
las siguientes:

- De cambio de local : En la actuali
dad nos encontram os en un loca l de
prestado , prov isionalmente, gracias a la
buena voluntad de la junta de go bierno
del Colegio de Licenciados y al t rat o
equivalente a la amistad que hasta aho
ra nos ha dispensado, y co n serias limi
taciones de espacio ut ilizabl e no co 
mún .

- De co mpra y de valor económico:
Se tr ata de un local cuyo cost e es ex
cepcional, pues en todos los casos el
valor del metro cuadrado osci la ent re las
24.000 y las 28.000, según la división
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que se aplique. Su coste to ta l propu es
to es de 5.000 .000 de pesetas. Su coste
equivale al alquiler durant e die z años de
500.000 pesetas anu ales, y el local aca
bará form ando parte del patrimon io del
Coleg io. Excepcional en todos los ca
sos, seqú n nuestros dat os .

- De carácter urbano polít ico : Se
encuen tra a escasos metros del edif icio
de la Genera lita t , sede de la presiden cia
del Conse ll Au tonóm ic Valencia, y de
otras sedes de relevancia polit ica .

- De carácte r urb ano soc ial : Se en
cuentra en el casco anti guo de la ciu 
dad , a escasos metros de la plaza de la
M are de Déu, y de otr os cent ros de reu
nión equ ivalentes. La plaza de acceso
guarda una buena ima gen soc ial, al
igua l que el edi fi cio y los cercanos.

- De cos te de reforma del local : Es
equivalenteme nte proporcion al al coste
de otros, y del que sirvió de estu dio
compa rativo.

111. PO SIBILIDADES DE
AP ROV ECHAM lEN TO
DEL LOCAL ELEGIDO
Y PROPUESTO

Sin que ello sirva de comprom iso al
gun o , se to mó como una de las f ormas
posibl es, y se adjunta reprod ucido el di 
bujo del apunt e arquitect ónico realiza
do . De acuerdo con :este apunte , el local
permite:

- Una sala de reuni ón de unas
ochenta personas , sala que se puede di
vidir en dos salas mediante sistemas de
tab iqu es movi bles, de la mitad cada
una.

- Una sala de juntas, preferent e
mente a ut i lizar por la junta de gobierno .

- Un despac ho de cargo , a ut ilizar
prefer entemente por la presiden ta.

- Un «hall» amplio de acceso desde
la calle, con acceso también por el pat io
de los apartamentos superiores , y co n
posibilidad de ot ro acceso desde la ca
lle.

- Espac io mú lt iple de adm inistra -

ción, con archivo de sótano, con tres
mesas sobre un alti llo .

- Otros servi cios com unes.

IV. CONDICIONES ECONOM ICA S
DE LA OP ERACIO N .
PROPU ESTA DE CUOTA
EXTR A ORDINA RIA

Como ya hemos dicho en ot ro aparta 
do , el valor total de compra del local as
ciende a 5.000.000 de pesetas , más los
gast os que según ley pu edan corres
pondernos.

La reforma y acond icionamiento de la
pl anta baja en cuest ión es simi lar al gas 
to que hab ia que realizar en el bajo que
aqui nos ha servido de comparación , es
deci r, 3.000.000 de pesetas, según estu 
dio del arquitecto do n M iguel Asi ns .

La suma de ambas cantidades nos d a
un to tal de 8.000.000 de pesetas para
llevar a cabo la operación de compra y
uti lización del local en cuesti ón .

En las gestiones realizadas con la ac
tual propietar ia, ésta ha mani festado
siem pre int erés en que el pago fues e al
contado o en el menor t iempo pos ible,
con lo cual, y siend o evidente que el Co
legio no reúne en estos mom entos la re
ferid a canti dad , hay que buscar la forma
de fi nanciar- la ope ración sin gr andes
costo s adicionales.

En este sentido , nos pu sim os en con 
tacto con var ías entida des bancarias, y
ni siquiera la má s «benéf ica» de to das
ellas nos of recía din ero él un interés infe
rior aI 17% .

Tam bién hubo contacto s con or ga
nismo s of ic iales de la Ad ministración
central, autonómica y local, sin res
pues tas po siti vas.

Con est e panorama , desde tesorería.
y con la aprobación de la junt a de go 
bierno y el acuerdo aplazado de la
asam blea general , se llega a la necesi
dad de establecer u na derram a de
3.000 p eset as po r co leg iad o , con cu 
ya cantidad po der hacer frente a la com 
pra to tal del local .



La decisi ón de establecer un recibo
extraordinario es una medida ya adopta
da por lo s co mpa ñeros de Catalunya y
realizada también en o tros coleg ios pro
fesional es en sit uaciones simi lares a la
nuestra .

Dada la ac tual situación de espera a
posibles desacu erdos con la decisión de
compra de este local, pero ante la nece 
sidad de asegu rarnos la operación fr en 
te a posibl es compradores , y co mo con
dición de la actual propietaria, en breve
se firmará un contrato de opc ió n de
compra, donde se adelan tará, a cuenta
del valor total y como seña l, la cant idad
de 300.000 pesetas. En dic ho docume n
to quedará establecido que el pr ime ro
de j unio se paga rá una cantidad próxi
ma o igu al a tres millones de pesetas, y
en un plazo no superior a seis meses el
resto.

Com o la Idea compartida es que la
ocupación de la nueva sede se realice
sin demoras , las ob ras de reforma se mi 
ciarian lo antes posible, que podría ser
en julio , y para hacer frente a los gastos
util izaríamos el exceden te q ue resulte
de co brar las cuotas semestrales, una
vez garant izada la canti dad necesa ria
para el Iu ncionarmento normal e1e l Cale
gio, así como un préstamo bancario
pen diente de neqociaci ón.

V. PROCESO QUE SEGUIRA
LA JUNTA DE GOBIERNO
DE ESTA DELEGACION ,
DE ACUERDO CON EL
MANDATO DE LA ASAMBLEA
DE JUNTA GENERAL

Com o seña lamos al pr inci pio, hemos
convenido en darnos el plazo hasta el 15
de mayo para permiti r oi r otras op inio 
nes sobre este in forme , y sob re la con 
veniencia de convocar una n ueva asarn
blea que debata este tema . Pasada esta
fecha , si las opiniones son inferiores al
qu ince por ciento proporc iona l al total
de co legia dos de la delegación, la junta
de gobiern o ejec utará el acuerdo de

co m pra del local propuesto a lo largo de
este informe.

Igualmente encargará la real izaci ón
propiamente dic ha de un proyecto ar
quitectóni co de reforma e1el local . para
lo cual segu irá trabajando la comisión
que se creó para est os efectos. Realiza
do el pro yec to de reforma, lo expondrá
a todos los colegi ados para que igual 
me nte pue dan opinar so bre el mismo, ai
igual q ue se desea que las comisiones
que vienen tr abajand o en la act ual idad
aporten sus o pi niones. que estimamo s
de gran valor.

Para finalizar sub rayamos : Tienes
hasta el 15 de mayo para fo rmu lar t us
op iniones a favor o en con tra de este in
forme . Recue rda bien que tu silencio se 
rá entendido co mo asentimiento. Esta
jun a de go bierno guardará un gran res
peto por todas las opiniones que se le
formulen y agradecerá la colaboración
qu e supone recib ir las. Para más infor
mación nos tienes a tu disposición.

Valencia, a. . .
En nom bre de la jun ta de gobi~rn o.

recibe un co rdial salud o .

La Com isión Nueva Secie

N ECESIDA D DE LA LICENCIA
F-ISCAL PARA EL EJERCICIO
LIBRE DE LA PROFESION

Nuestra aseso ra jur ídi ca, M ontserrat
de Nalda M artínez, nos ha hec ho llegar
la infor maci ón sobre este tema, ya que,
dado el elevado núm ero de consultas
que se le han realizado, co nsidera con
veniente hacer las siguien tes puntuali
zaciones:

• Para el ejercicio lib re de cualquier
profesió n, es condic ió n indi spensable
darse de alta en licencia f iscal.

• Este impuest o se paga anua lme nte
y por año s naturales .

• El al ta de la licencia f iscal debe
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cumplimentarse en la Delegación de
Hacienda correspondiente a la local idad
donde se vaya a ejercer la profesión, de
biendo liquidarse los posteriores reci
bos , que siempr e son anuales, en las
oficinas de recaudación o mediante do
mici liación bancaria , si se solicita expre 
samente esta fó rmula.

HORARIOS DE REUNION
DE LA S COMISIONES EXISTENTES
EN LA DELEGACION DEL PAís
V A LENCIÁ DEL COLEGIO
OFI CIAL DE PSICOLOGOS

Secretaria nos ha hecho llegar este
resumen de horarios para cuantos estéis
interesados :

• Comisión de Comarcas: Represen
ante, Concha Aldomar .

Se reúnen los segundos y cuartos
viernes de mes a las 20 horas.

• Comisión de Escolar: Representan-
te , Marina Piles.

Se reúnen los lunes a las 20.30 horas .
• Comisión de Clínica :
Se reúnen los primeros y terceros

martes de mes a las 22.30 horas .
• Comisión de Logo pedia : Represen

tante, Vicente L1opis.
Se reúnen los segundos y cuartos

jueves de mes a las 22 horas.
• Comisión de Defensa : Represen

tante, Inmaculada Ros.
Se reúnen los jueves a las 22 horas.
• Comisión de Industrial : Represen

tante, Paco Pérez Guzmán.
Se reúnen el último lunes de mes a las

21 horas .
• Comisión de Información y Butlleti :

Representante, Francisco Dolz .
Se reúnen los días 23 de cada mes a

las 22 horas .

NOTA DE SECR ETARIA

La secretaría de nuestra delegación
nos ha hecho llegar las siguientes notifi 
caciones :

• Se encuen tran en nuestras oficinas

los carnets de colegiados cuyos mi me
ros se encu entren comprend idos entre
el PV-362 y el PV-940.

Podéis pasar a recogerlo en horas de
of ici na.

• Se recue rda a todos los co legiados
en el año 1982 que tienen que entregar
la hoja de domiciliación bancaria (que
os dimos al co legiaros) al banco que de
signasteis.

En el mes de mayo se van a pasar los
recibos corres pondientes al primer se
mestre de 1983.

• Nuevo horario de secretaría :
Lunes y miércol es, de 9 a 13 horas.
Todas las tardes, de 16 a 19.30 horas.
Rogamos respetéis, para que haya

mayor efectividad en las tar eas adm in is
trativas, dicho horario, tanto para con
sulta telefónica como personal en nues
tras oficinas.

ACTA DE LA JUNTA
GEN ERAL ORDINARIA
DEL COLEGIO OFICIAL
DE PSI COLOGOS
DEL PA IS VALENCIANO

La asamb lea tuvo lugar en los locales
del Colegio de Doctores y Licenciados,
sito en la calle Tirso de Malina, número
3, de Valenci a, en el día 23 de febrero de
1983, a las 22 horas.

La asistenc ia total, junto con miem 
bros del Colegio , es de veintiocho per
sonas.

Abre la sesión la presidenta, doña
Carmen Ferrándiz , haciendo un breve
balance de la actuación de la junta, con 
cretando en tres aparta dos:

1. Situ ac ió n interio r . - Señala que
en la junta, hace pocos dias que ha di
mitido el vocal de clínica, don José Gui
llermo Mart ínez. Comenta que la
secretaría -adm inistración tiene un mejor
ritmo de trabajo, dejando que el señor



secretario se extienda luego sobre ello .
y que, en general, cada miembro de la
junta ha asumido enteramente sus res·
ponsabilidades y como grupo estamos
más coordinados.

2. A nivel de contactos exte
rior. -Señala, como principal , las jor
nadas de salud mental, de orientación y
de los gabinetes municipales. Asimis 
mo, informa que el Colegio es consulta
do como interlocutor válido para solici 
tar psicólogos en puestos de trabajo .
Ponen el ejemplo de la escuela de edu
cadores.

3. Habló sobre la unidad territo
rial.-Alicante y Castellón, dice, van
bastante mal a nivel de actividad . Caste
lIón , en una visita realizada hace poco,
va a reaccionar con personas nuevas.
Alicante desea formar cuanto antes la
delegación independiente de Valencia.

Rnalmente cede la palabra al señor
secretario.

Don Juan Caballero señala que si no
hay otra petición se servirá el orden del
día propuesto:

1. Lectura y aprobación, si procede,
de la memoria del año 1982 y presenta
ción del plan general de actividades pa
ra el año 1983.

2. Lectura y aprobac ión , si procede ,
del balance económico del año 1982 y
del presupuesto del año 1983.

3. Información de las gestiones rea
lizadas sobre un nuevo local.

4. Ruegos y preguntas.

1. Comienza leyendo don Juan Caba
llero un resumen de la memoria del año
1982(editorial ).

Posteriormente, las diversas comisio
nes realizan un resumen de proyectos
para 1983.

Comisión Clínica: Leído por el vice
secretario don Francisco Moreno.

Comisión Comarcal: Presentado por
su vocal doña Concha Aldomar .

Comisión Defensa: Realizado por su
vocal doña Inmaculada Ros.

Comisión Educat iva: Realizado por su
vocal doña M .a L1uisa P.

Comisión Industrial : Leído por su re
presentante , don Francisco Casquete
Peris.

Comisión Logopedia : Leído por su re
presentante, don Vicente L1opis .

Comisión Boletin : Realizado por su
vocal y un miembro del equipo , don
Francisco Dolz y don Oto Luque, res
pectivamente.

2. Don Juan Huerta expone la labor
que este departamento de tesorería está
realizando. Señala que un millón está a
plazo fijo, com o se acordó en la asam
blea del año pasado, y que durante tod o
el año, el 22'3% ha sido para la adquis i
ción del nuevo local. Comenta que el
presupuesto 83 - enviado con anteriori
dad a todos los colegiados -, tratará de
evitar excesivas desviaciones, como se
ha tenido en el presupuesto del 82. Indi
ca que se ha logrado un beneficio de
400.000 pesetas por actos culturales . El
presupuesto actual, concreta, será más
real, y tendrá menos desviaciones, ya
que, dice , los ingresos nos sorprende
rán menos.

Presenta a la asamblea una solicitud
de los compañeros de Alicante, consis 
tente en que les enviemos el mayor di
nero posible , para que ellos puedan ir
creando la infraestructura colegia l. De
125.000 pesetas del año pasado, se les
tiene presupuestadas para el año 83
250.000 pesetas, siendo esta cantidad el
máximo posible, sin que renuncien los
colegiados de Alicante a los servicios
administrativo, jurídico y de public acio
nes, como habían solicitado por medio
de José Antonio Chumillas .

Se le pregunta a continuación al se
ñor tesorero por el benef icio de ese mi
llón. Se le informa que son 50.222, yes
esto porque se puso tard e, sobre el mes
de abril del pasado año .

Se le int erpela asimismo, por el desfa
se de dinero a la baja, para las comisio
nes y la biblioteca. El señor tesorero in -
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forma que el presupuesto tiene en men
te la adquisición de un nuevo local, y to 
do el presupu esto es de auste ridad.

Se informa, por parte de un miembro
de la com isión del Boletín, que el Bole
tín trata rá de autofinanc iarse en un 23%
o más.

Esto da pie para informar a la asam
blea que la revis ta «Papeles del Colegio »
de la Delegació n de Madr id se enviará
sólo una vez más, e informándose que
quien la desee la solicit e a Madrid direc
tamente.

3. Don Vicente Bermejo realiza una
expos ici ón de la labor realizada por la
comisión prelocal. Desde mayo pasado ,
existe la preocupación en junta del tema
nue o local. Hoy, y después de muchas
reflexiones, se decid ió comprar , exclu 
yendo la opción de alquiler . Después de
buscar por agentes de prop iedad inmo
biliar ia, anuncios en prensa, etcétera
I IO S quedarnos con un local situado en
la calle Conde de Olocau y Almudin, de
176 m2 libres y de un valor de cinco mi
llones de pesetas. A continuación expo
ne un apun te de proyect o de cómo se
podr íu usar este local.

f1. »onü nuaci ón. don Juan Huerta to 
rna ' palabra para expone r de dónde
sald : a el dinero , que subi ría a unos nue
ve. ',illones el valor de la operación, cin
co millones del local y cuatro aproxim a
dan.ente de la reforma y acondiciona
rr· · ~llo . Concreta que en el banco exis
ten dos mi llones y medio, más los tres
que faltan para el local se sacarían de
una derrama de 3.000 pesetas a los co
leqiados.

.; continuación se abre un turno de
palabras, iniciado por el colegiado M .
L ópez, que cuest iona la derrama. Esto
abre un turno de voces a fav or y en con
tra de la adquisición del local .

Este orden de palabras, con más de
once int ervenciones de los señores: Vi
cente Bermejo , M . López, Francisco
Gaita, Oto Luque, Ju an Huerta , M . Gar-

cía. Carmen Ferrándiz, Francisco Dolz y
Francisco M oreno.

Se cierra con las propue stas plantea
das por Vicente Bermejo y M. García.

1. Realizar una asamblea extraordi 
naria con un sólo punto del día: Tema,
el local.

2. Se somete a un sondeo a través
de la revista, la pert inencia o no de la
derrama ; si se reciben un nivel de 15%
de peticiones negat ivas, se acudirá a
una asamb lea extraordinaria .

Some tida a votación la primera pro
puesta, obtuvo un total de ocho votos .

La segunda obtuvo un total de dieci 
nueve votos . Existiendo una absten 
ción.

4. Ruegos y preguntas .
• Francisco Gaita pregunta si los ba

remos que la intercomisión está traba 
jand o podrán ser aprobados o no por la
junta, solamente para que entre en vi
gor.

• Doña Carmen Ferránd iz le contesta
que no se puede resolver , ni la junta se
puede hacer cargo de momento, ya que
hay opini ones unos ternas que es de
asamblea y otros de junt a.

• Se realiza el ruego, por parte de M .
l. ópez . de que el orden del dia no sola
men te llegue antes, sino que tenga una
exposición desarro llada sobr e qué va a
tratarse por la junta .

NOTA DE JUNTA

La jun ta acuerda pub licar el acta de la
asamblea plenaria celebrada reciente
mente . Cualquier colegiado que esté en
desacuerdo con algún punto de la mis
ma, puede realizar la pet ición de rect if i
cación de la misma . No existi endo nin 
guna petición, el acta será aprobada por
la asamblea. Fecha límite de soli citud:
15 de mayo de 1983.

En la sesión celebrada el pasado día 9
de marzo, se tomaron los siguien tes
acuerdos: Asist ir como entidad orga ni-



zadora a lro cena homenaje de don José
Zaragozá . Se concreta que una comi 
sión de la junta y miembros de las comi 
siones pasarán por la facul tad el próxi 
mo mes de mayo , para informar sobre
nuestro Colegio. Así como aceptar co
mo miembros de este Colegio a los que
van comprendidos desde el 981 al
1.008.

Don Vicente Bermejo realizó una ex
posición a la junta sobre la reunión de la

permanente estata l y de la junta de go
bierno estatal , celebrada el sábado día

5. De ella destacamos:

Es importan te que como colegio pro
fesional nos pronunciemos sobre el
aborto y sobre el CPF (Centro de Planífi 
cación Familiar). Informa que en el pró 
ximo período se subirá la cuota en cien
pesetas más.
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